

■ VILLAMAYOR

# El suministro de agua genera un déficit anual del 38%, que asumen las arcas municipales

El Consistorio abonó en 2013 un total de 568.359 euros a la empresa encargada de este servicio y cobró recibos por 320.153

ENE | VILLAMAYOR

La congelación de las tarifas de la agua en la localidad de Villamayor, cuyos precios no han subido en las últimas cuatro anualidades, ha supuesto el pasado año que las arcas municipales asumieran el pago de un déficit del 38% del total de la factura por el suministro.

Así de los 568.359 euros que la empresa que suministra agua al municipio cobró al Ayuntamiento, tan sólo se repercutieron en forma de recibos a los vecinos 320.153 euros. El Consistorio está realizando, según destacó el alcalde, Ángel Peralvo, "un esfuerzo importante, manteniendo congelados los impuestos por cuarto ejercicio consecutivo mientras que se tiene que soportar las subidas que los proveedores realizan cada año. Es una medida de apoyo a las economías familiares del municipio".

A esto se suma que la localidad todavía está inmersa en la actualización en el cobro de los recibos atrasados de agua que se arrastraba desde 2006, un proceso que supondrá que este año se trasladen a los vecinos para su abono los recibos correspondientes a seis trimestres de consumo: los que se generaron en los últimos tres meses de 2012, los cuatro correspondientes a todo 2013 y el del primer trimestre de 2014. Con esta solución, a finales del 2014 el cobro de estos servicios estará casi al día para las arcas municipales.

Además, este año será el primero en el que el Consistorio tenga datos completos del consumo del sector del campo de golf que se incorporó al municipio el año pasado.



El cobro del agua al sector del campo de golf arrancó en 2013. | ENE

**RETRASOS DESDE EL AÑO 2006**

**El Ayuntamiento de Villamayor empezó en 2006 a acumular un retraso en el cobro de algunos servicios básicos que en su momento llegó a ser de casi dos años. Esta situación, sobre todo en el abastecimiento de agua potable, provocaba que desde que se pagaba a la empresa hasta que el Ayuntamiento recuperaba ese dinero pasaran casi dos años.**

"La decisión de ponernos al día en el cobro de estos recibos se ha distribuido en tres ejercicios y cuenta con el apoyo de todos los miembros del equipo de Gobierno, que durante estos tres ejercicios han aprobado favorablemente el presupuesto", matizó Peralvo.

Así, en el primer periodo de recaudación de precios y tasas públicas de este año para el Consistorio, que irá del 3 de febrero al 15 de marzo, se pasarán al cobro el 4º trimestre de 2012 y el 1º de 2013 correspondientes a agua, basura y alcantarillado.

ACTIVIDADES DEPORTIVAS



**Olimpiada infantil en el pabellón**

El pabellón municipal de deportes Dori Ruano acogió la celebración de una olimpiada infantil en la que un centenar de niños aprendieron nociones básicas de disciplinas deportivas como el lanzamiento de peso, el salto de altura y de longitud. Todo de la mano del club de La Armuña. | ENE

■ SANTA MARTA



**Tarde literaria con la poetisa Montse Villar.** El centro de participación ciudadana de Santa Marta acogió una tarde de literatura y poesía en la que los integrantes de la asociación cultural Tierno Galván compartieron una charla con la autora Montse Villar. | ENE

■ VILLARES

**La parroquia acoge el sábado la visita pastoral del obispo al arciprestazgo**

La parroquia de San Silvestre acogerá el sábado la visita del obispo, Carlos López, a los fieles del arciprestazgo que está integrado por las localidades de Villares de la Reina, San Cristóbal de la Cuesta y Monterrubio de Armuña, entre otros municipios. Está previsto que las actividades arranquen a las seis de la tarde con la celebración de una misa para todos los devotos que deseen acudir a la misma en la parroquia de la localidad armuñesa, a la que seguirá el encuentro del obispo con los vecinos. | ENE

■ CABRERIZOS

**El centro cultural acogerá hasta febrero una exposición de Francisco Medina**

Las instalaciones del centro cultural acogerán hasta el 1 de febrero la exposición de pintura de Francisco Tomás Medina. La muestra lleva por título 'Luces' y estará abierta al público de lunes a viernes en horario de 10 a 13,30 horas y por la tarde de 17 a 20,30 h. La inauguración oficial de la exposición se llevará a cabo el lunes a partir de las ocho de la tarde. El artista, que es un gran conocedor de la técnica del óleo, fue el ganador de la pasada edición del concurso de pintura de la villa ducal. | ENE

## IX Cena Benéfica "Enamórate de la Vida"

La Junta Provincial de la Asociación Española Contra el Cáncer



Día 14 de febrero de 2014, a las 21:00 horas, en el HOTEL "DOÑA BRÍGIDA", SALAMANCA

Autocares GRATUITOS, Fonseca  
Salida: 20:00 horas  
Donativo: 50 €

